
教 育 研 究 評 議 会 議 事 録 

 

 

日 時：平成２０年１２月１６日（火）１１：４５～１２：１０ 

 

場 所：旧工学部 第一会議室 

 

出席者：（略） 

 

第１ 報 告 

１ 役員会について 

１２月８日に開催された役員会について報告があった。 

＜要点＞ 

・平成２０年度教育研究基盤校費の大学改革推進経費について 

 

２ 内部組織の新設改編等について 

新たに決定された内部組織の新設改編等について報告があった。 

＜要点＞ 

・薬学研究院における薬用資源制御学分野と薬用植物育種学講座を統合し，薬

用資源制御学分野とすること及びそれに伴う教員の配置換え 

・大学文書館に百年史編集室を新設 

 

３ 国際交流協定の締結等について 

国際交流協定等の締結状況について報告があった。 

＜要点＞ 

・大学間交流協定について  締結承認３件 

・部局間交流協定について  締結済１件，締結承認１件 

・ＣＯＥ形成のための交流について  締結済２件 

 

４ 薬物乱用事前防止講演会の開催について 

薬物乱用事前防止講演会の開催について，案内及び学生への参加呼びかけに関する

依頼があった。 

 

５ 「先端医療開発特区（スーパー特区）」及び「橋渡し研究支援推進プログラム」採択課

題の決定について 

「先端医療開発特区（スーパー特区）」に砂川医学研究院教授が，「橋渡し研究支援

推進プログラム」に中西医学研究院教授が，それぞれ採択されたことについて報告が

あった。 

 

６ 平成２１年度教育研究評議会等の日程について 



平成２１年度の教育研究評議会等の日程について報告があった。 

 

７ 職員の懲戒処分について 
  ＜非公開＞ 

 

第２ 議 題 

１ 中期計画の変更について 

六本松地区等の土地に関する事項及び医師不足対策による医学部入学定員変更等

に伴う中期計画の一部変更について説明があり，審議の結果，これを了承した。 

 

２ 学内規則の改正について 

入学試験審議会規則，大学文書館規則，歯学研究院長選考規則及び病院規則の改正

について説明があり，審議の結果，これを了承した。 

 

第３ その他 

ポイントによる教員人事管理の検討状況について質問があり，既に検討を開始して

いること及び部局の現状を調査しつつ案を固めていきたい旨の回答があった。 

 

第４ 議事録の確認 

報告７の冒頭で，前回本会議の議題１の議事録について朗読の上確認があった。ま

た，「その他」の終了後，本日の教育研究評議会の議事録について確認があった。 

なお，報告７の議事録については慎重を期すため，次回本会議において朗読のうえ

確認することとした。 

 

（ 以 上 ） 


